

REPORTE DE PRÁCTICA

Reporte de práctica

Jose Alfredo Alejandro Castellanos

- En esta imagen (Hígado de pollo) se muestra un hígado, se lavó durante 2 días con agua para limpiarlo de la sangre.



- Después de lavarlo con agua se agregó alcohol para irlo limpiando y purificando, se muestra un poco amarillo por que aun tenía sangre (paso furtido).



- Después de que nuestro hígado estuvo en alcohol lo agregamos al acetona para la deshidratación, igual en la deshidratación influyó el alcohol.



JOSE ALFREDO ALEJANDRO CASTELLANOS

- Al final de realizar varios pasos entre el alcohol, acetona y agua. Debemos dejar nuestro hígado por dos semanas en alcohol. Hasta hoy es la muestra el hígado de pollo, limpio, sin sangre.



Resumen del Procedimiento

- * Lavar tejido con agua consecutivamente hasta que este lo mas limpio posible de sangre
- * Lavar con alcohol y Secar
- * Lavar con acetona y Secar
- * Lavarlo con 50% de acetona y alcohol
- * Agregar el hígado en un frasco con alcohol y guardarlo.